
第２8 回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 27 年 10 月 8 日 

２．開催場所   Y2 ぷらざ 3 階研修室 

３．委員出席   委員総数  6 名 

         出席委員数 4 名 

   

出席委員   鈴木 信好     委員長 

岡部 えり子    副委員長 

佐藤 誠一     委 員 

土田 百合子    委 員 

         欠席委員   佐々木 隆一    委 員 

                橋本 知加子    委 員 

 

 

       ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 

         出席者 8 名 

 

打川 敦   代表取締役専務／放送局長 

高橋 雅博  総務局長 

小笠原 豊  編成局長／番組審議会事務局長 

柴田 優子  制作局長 

木匠 一公  総務部ディレクター 

高橋 瀬菜  総務部 

高橋 和親  総務部 

細川 正実  制作部／番組審議会事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４．審議事項 

（１）10 月課題審議  審議番組『おはよう土曜日』 

            （9 月 12 日土曜日 午前 8 時 30 分～午前 10 時 放送分） 

 

【審議委員からの意見・要望】 

・オープニングから曲まで長く感じた。 

・出だしは言葉の重言、噛んだりが目立った。 

・さわやかでゆったりとした話し方でリラックスして聴くことのできるいい番組だった。 

・選曲が秋を感じられるコスモスでなじみやすく安定していた。 

 ・自然災害の話題からパーソナリティが心掛けていることを話していた。最低限度の心の準備の働き

かけはありがたかった。 

・あぐりっこの話は興味深く聴くことができ、横手市でも何かできないかと思った。 

・農業の話だったが商業的な話をしていたので情報源はどこだったか知りたい。 

・会社の紹介は別の人がレポート形式で話したほうが番組として重みが出るし、興味深く聴けそう。  

・この番組を聴いていれば横手市のイベントやお天気情報、道路情報の放送は有り難く思えた。 

・月刊 AFF のお話の中で出て来た『JGAP』についての簡単な言葉の説明が有れば良かった。 

 

【会社側からの回答】 

・出だしの詰まったり、同じ言葉を何回か繰り返してしまうことに関しては、緊張からのあせり。 

 落ち着いて放送させるように指導する。 

・月刊 AFF は農林水産省が発行している農林水産業者と消費者、農林水産省をつなぐ月刊誌。 

 この中から記事を紹介している。 

・JGAP は、Japan Good Agricultural Practice（日本の良い農業のやり方）の略。 

・アグリカルチャーあぐりっこは㈱ホーネンのスポンサー番組でパーソナリティ自ら取材に行き 

 生産者の話を聞いて放送している。 

・その日は情報量が多かったため１曲目に入るまで長くなってしまった。 

・情報提供源については果樹試験場や生産者からの依頼やパーソナリティの人脈によるもの。 

 

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 27 年 10 月 23 日 

 

６．次回審議番組 

「女子ちゃんねる」（毎週金曜日 午後 8 時から放送） 

 

７．備考 

  11月は休会とし、次回は 12月に開催予定。 


